

こんにちは、箕輪進修高校です  
うえのほやしだより



10月

# 生徒会選挙・立会演説会



9月18日（木）、令和7年度生徒会選挙にともなう立会演説会が開催されました。今回はすべての役員において定数と立候補者数が一致していたため、選挙での投票は行われませんでした。

演説会では、立候補者の一人ひとりが学校への思いを込めて熱意あるスピーチを披露しました。「生徒の声を反映した学校運営を目指したい」「みんなが一緒に楽しめる学校をつくりたい」「箕輪進修高校の魅力をもっと広めたい」など、より良い学校づくりへの強い意志と希望が込められていました。新たな生徒会役員の活躍に、今後の期待が高まります。

## 〈来年度生徒会役員紹介〉

- [生徒会長] 小池 天（2-1）
- [副会長] 宮下 幸紀（2-2）、小林 辰徳（2-4）
- [議長] 黒木 勇翔（2-1）、藤澤 綾乃（2-2）
- [監理委員] 榎本 蓮（2-1）、常盤 凌生（2-2）、長澤 陸来（2-2）
- [会計監査] 江崎 美月（2-2）、白鳥 幹知（2-4）

## ～次期生徒会長より～

このたび令和8年度の生徒会長を務めることになりました、小池天です。私は、生徒一人ひとりの意見を大切にし、それをしっかりと全体で共有できるような生徒会を目指します。また、これまでの生徒会活動を引き継ぎつつ、グローバルな視点や、地域とのつながりをさらに深められるような取り組みにも力を入れていきたいと思っています。一年間よろしくお願いします。



## 壮行会

9月30日（火）、ロボット部と省エネルギー技術同好会の壮行会をリモートで実施しました。本校では5月に運動部の壮行会を行っていますが、これまで文化系クラブの壮行会は実施していませんでした。毎年全国大会に出場している工業系の2つのクラブの活躍を応援するため、今年度初めて文化系クラブの壮行会を開催しました。ロボット部は福島県で開催される全国大会に、省エネルギー技術同好会は栃木県と三重県で開催される大会に出場します。



## 主権者教育

9月25日（木）、3学年を対象として「選挙出前授業」を実施しました。箕輪町選挙管理委員会のご協力のもと、主権者教育の一環として行われたもので、生徒たちは「選挙とは何か」「なぜ投票することが大切なのか」について学ぶことができました。授業ではまず、選挙の基本的な仕組みや若者が投票に行く意義などについて解説があり、後半は、模擬投票を体験しました。架空の候補者の政策を比較し、自分の考えに近い人物に投票するという内容で、実際の投票所に近い形式で進められました。生徒たちは「政治は遠い存在」ではなく、自分たちの未来に直結していることを実感しているようでした。



## III部 南信地区生活体験発表会 最優秀賞

9月13日（土）、令和7年度南信地区定時制通信制生徒生活体験発表会が箕輪町文化センターで行われました。この大会は長野県の南信地区（諏訪・上伊那・下伊那）の定時制通信制高校6校に通う生徒が、取り組んできた生活体験を発表します。各学校から選ばれた11名が発表し、本校からは2名の生徒が代表で出場しました。最後に審査結果が発表され、本校の望月多代さんが最優秀賞に選ばされました。



## ロボット部『ロボコンin信州』優勝!

先月号でお伝えした大会での優勝に続き、10月4日（土）下諏訪町体育館で開催された「ROBOCON IN 信州2025」においても、本校ロボット部が見事優勝を果たしました。ロボット部は10月26日（日）に福島県で行われる全国大会に出場します。今後とも温かいご声援をよろしくお願いいたします。



### 箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>

箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。  
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの  
問い合わせメールに送信してください。

